

広島県企業見学・交流会

9月24日（水）広島県の帰国者を対象に企業見学・交流会を開催し、地元企業、オタフクソースを訪問しました。お好み焼きは原爆で大黒柱を失った女性たちが屋台で始めた広島の食文化であることを見学コースで学び、その後、実際にお好み焼きを作って食べる体験をしました。広島に住んでいてもお好み焼きを食べたことがなかったと言う帰国者もあり、地元についてたくさん学んだ一日となりました。



鳥取県社会見学会

9月27日(土)鳥取県の帰国者を対象に社会見学会を開催しました。神戸フルーツフラワーパークでは、猿まわしが行われており、参加者たちは大喜びでした。中華街では懐かしい中国の雰囲気を味わいながら、普段なかなか買えない中国の食材を買い込んでいました。その後、人と防災未来センターを見学し、阪神淡路大震災と東日本大震災の記録映像を見て、多くの参加者は防災意識を高めた様子でした。

広島県社会見学会

がっこのか にち ひろしまけん きこくしゃ たいしょう しゃかいかんぐくかい かいさい やまぐちけん
10月9日(日)広島県の帰国者を対象に社会見学会を開催しました。山口県のしものせ
すいぞくかんかんかいきょうかん いるかしょー かんらん もじこうれ とろ ひ やまこうえん さんさく
き水族館海響館でイルカショーを観覧したり、門司港レトロや火の山公園を散策したりしま
きこくしゃせい さんかしや おお とちゅう あしこし いた ひと すぐ こうれい
した。帰国者1世の参加者が多く、途中で足腰が痛くなる人が少なくありませんでした。高齢
きこくしゃ ひごろ うんどう たいせつ じっかん いちにち
帰国者にとっては、日頃の運動の大切さを実感する一日となりました。



おかやまけんひろしまけんけんこうぞうしんこうりゅうかい 岡山県・広島県健康増進交流会

がつ にち げつ おかやまけん ひろしまけん きこくしゃ たいしょう けんこうぞうしんこうりゅうかい かいさい おかやま
10月27日（月）岡山県と広島県の帰国者を対象に健康増進交流会を開催しました。岡山
けんあかいわし かいじょう あつ ぐらうんどぐるふ てんす きも あ こうりゅうかい
県赤磐市にある会場に集まり、グラウンドゴルフで点数を競い合いました。この交流会は
まいとしおな かお きこくしゃどうし こえ あ すがた み うんどう あせ
毎年行われ、顔なじみとなった帰国者同士が声をかけ合う姿が見られました。運動で汗を
なが あと あしゆたいけん あしゆ からだ つか いや ひごろ あ きかい
流した後は、足湯体験をしました。足湯で体の疲れを癒しながら、日頃なかなか会う機会の
たけん きこくしゃどうし かんだん ゆういぎ こうりゅう ば
ない他県の帰国者同士と歓談し、有意義な交流の場となりました。



えひめけんこうれいしゃしせつけんがく。こうりゅうかい 愛媛県高齢者施設見学。交流会

11月14日（金）愛媛県の帰国者を対象に高齢者施設見学・交流会を開催しました。訪問先は松山市を中心児童教育や老人医療など、社会福祉に関する事業を幅広く展開しているグループ施設でした。幼稚園児から旗を振りながらの歓迎を受け、デイサービス、グループホームなど様々な施設を見学しました。医師や理学療法士、看護師の中には中国人スタッフが12人もいると聞き、参加者からは「日本語は日常生活ではあまり困らないが、病気や介護のことは不安。ここは中国語を話せる職員が多いので安心」などの感想が寄せられました。



第45号

平成 26 年 12 月 1 日 发行
(偶数月发行/年 6 回)

七色花

【发行者】
中国・四国中国归国者支援・交流中心
社会福祉法人 广島县社会福祉法人
〒732-0816 广島市南区比治山本町 12-2
TEL 082-250-0210
FAX 082-254-2464
E-mail chushikoku-center@festa.ocn.ne.jp

广岛县企业观摩・交流会

9月24日(周三)以广岛县归国者为对象举办了企业观摩・交流会。这次到访了本地的著名企业御多福酱汁(オタフクソース)。烤菜饼是在原爆后,失去男劳力的女性为了生活,利用售货车开始的广岛地产饮食文化。大家在参观了生产流水线后,还学做了烤菜饼。有的归国者说,在广岛住了多年,这还是头一次吃烤菜饼。通过这次观摩让大家有了重新认识本地文化的机会。



鸟取县社会观摩会

9月27日(周六)以鸟取县的归国者为对象举办了社会观摩会。在神户花果公园,大家还有机会一起笑看了耍猴儿。中午到访了中华街,令人好像置身于中国一般,大家还借此机会购买了不少平时难以买到的中华特产。之后,参观了人与未来防灾中心,通过观看阪神淡路大地震和东日本大地震的纪录片,更进一步提高了大家的防灾意识。

广岛县社会观摩会

10月9日(周日)以广岛县归国者为对象举办了社会观摩会。不仅观览了山口县下关水族馆海响馆的海豚表演,还一起欣赏了门司港怀古街和火之山公园的优美景色。参加者中绝大多数都是归国者1代,中途感到腰腿疼痛的人也不少。希望通过参加这次活动,能让高龄归国者感到日常锻炼的重要性。

冈山县・广岛县促进健康交流会

10月27日(周一)以冈山县和广岛县的归国者为对象举办了促进健康交流会。大家齐聚冈山县赤磐市,进行了迷你高尔夫球比赛。这个交流会是每年的例行活动,年年见面让大家相互熟知,活动中大家有说有笑。为了缓解运动后的疲劳,大家一起体验了足浴温泉。一边泡脚一边聊天,不仅泡掉了大家的疲劳,还让平时难得有机会见面的两县归国者有了交流的场所,可以说是一次有意义的活动。

爱媛县老人院观摩・交流会

11月14日(周五)以爱媛县归国者为对象举办了老人院观摩・交流会。这次去访问的设施属于松山市内以运营儿童教育、老年人医疗等社会福利业务为主的大型集团企业。首先是幼儿园孩子们的挥棋热烈欢迎,之后参观了日托服务中心和集体式养老院等设施。各设施内还配置有中国人的医师、理疗师和护士等专职的工作人员12名,听完介绍后,归国者说「日常生活中所需的日语还勉勉强强应付了,可是涉及到看病和护理就有不安的感觉,知道这里有这么多会说中国话的职员在,非常安心」。



中四国地区活动汇报

中国残留日本人 回忆录座谈会



10月 25 日(周六)
在广岛县东广岛市
(由会实施委员会主办)



避难所体验会

10月 5 日(周日)在广岛县廿日市市
(由市民团体ええじゃん主办)



异文化交流会

11月 6 日在冈山市(由冈山市主办)



第2次和纸撕纸画展

11月 11 日(周二)~15 日(周六)在广岛市(由虹桥会主办)



冈山县自立促进研修

11月 9 日(周日)在广岛市(由冈山县主办)



国际交流・协力日

11月 16 日(周日)在广岛市(由广岛市主办)



12月・1月预定

12月 13 日 咨询说明会・促进健康交流会 [香川县]

12月 17 日 志愿者研修会 [广岛县]

12月 22 日 促进健康交流会 [广岛县]

1月 16 日 咨询说明会・促进健康交流会 [冈山县]

1月 未定 就职讲座

征集投稿

您不希望把自己的文章登载在「七色花」上吗?在此,向大家征集稿件,内容不限,可以是日常生活琐事,也可以是追忆往昔,或者是介绍专项所长。原稿字数限 400 字以内,投稿可直接送到中心,邮寄、传真亦可。

期盼大家积极踊跃的投稿!

编辑后记

近来,我热衷于学做一些小东西,起因是从做猫咪的小玩具开始。最近,用装方便筷子的纸袋做了筷子架。在「国际交流・协力日」还参加了折纸体验,短时间就可以完成一件作品,可以让人体味这小小的成就感。(冈崎)